

## **ACTA CORRESPONDIENTE A LA CONSTITUCION Y ELECCION DE PRESIDENTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EL PALMAR**

---

En la Pedanía de El Palmar, a 11 de Noviembre de 2.015, siendo las 20:30 horas, se reúne en el salón de actos del Centro Municipal y en sesión extraordinaria, la Junta Municipal de El Palmar, bajo la presidencia del Sr. Concejal Delegado de Empleo, Turismo y Cultura D. Jesús Francisco Pacheco Méndez y, siendo asistido, en la Mesa, por el Sr. Concejal Delegado de Deportes y Salud, D. José Felipe Coello Fariña, y D. Jesús Mateos González, Secretario-Administrador de Juntas Municipales y Distritos, para proceder, conforme a lo establecido en los puntos del orden del día, a la constitución y elección de nuevo Presidente de la Junta Municipal de El Palmar.

Abierta la reunión por la Presidencia, quien agradece a todos los presentes su asistencia a este acto, y una vez leído el Decreto del Alcalde del nombramiento de los vocales de dicha Junta Municipal. D. Jesús Francisco Pacheco Méndez da por constituida la Junta Municipal de El Palmar.

Seguidamente se procede a llamar a los candidatos a presidir la Junta Municipal de El Palmar para presentar en público su candidatura. Sube primero al estrado el candidato del Grupo Municipal Cambiemos Murcia D. Enrique Baeza Serna quién saluda a las autoridades de la mesa, miembros de la Junta y vecinos asistentes. Se presenta como representante del grupo Cambiemos manifestando que piensa hacer otras políticas como la participación ciudadana que ha dejado mucho que desear. Mas participación en todas las áreas de la Junta como en los presupuestos que sean más participativos con el fin de que no sean con intereses ciudadanos ni partidistas.

D. Antonio Hernández Martínez como candidato del Grupo Municipal Ahora Murcia sube al estrado para presentar su candidatura que empieza saludando a todos los vecinos y autoridades, dándole las gracias a los asistentes y le gustaría que en los plenos tener la misma asistencia. Hace referencia a los votos logrados en las elecciones y que los hacen sentirse

responsables. Tenemos, dice, la oportunidad sin mayoría absoluta de llegar a más acuerdos que nunca porque somos un movimiento participativo. Hace referencia a dos problemas importantes en el Palmar: la segregación y el Barrio Los Rosales. En el temo de urbanismo muy mal en comunicación con algunas calles aun sin terminar y que deberían estar acabadas. En el transporte público, centro salud y costera sur es una gran reivindicación que debemos solucionar. Nombra también el problema de los comerciantes y plaza abastos, la limpieza de los solares, una biblioteca para todos ya que no hay un ascensor para personas minusválidas. Y finaliza proponiendo la rehabilitación del antiguo colegio escuelas nuevas para uso cultural.

Daniel Hernández García sube al estrado, como candidato del Grupo Municipal Ciudadanos, que saluda a las autoridades y vecinos asistentes. Empieza diciendo que todo el tiempo que vive en la pedanía ha comprobado las deficiencias de El Palmar y sobre todo de la Junta, donde falta mucha información. Creemos que se puede gestionar mejor los recursos destinados a las pedanías y en concreto al Palmar. Veo la necesidad del cambio para que se nos escuche y se recupere el tiempo perdido y sobre todo acercar los servicios municipales a los vecinos de El Palmar. Hace referencia a los problemas de la pedanía, las infraestructuras señalando, entre otros, que en el transporte público esta pedanía se merece que sea de primera. Desde el principio vamos a intentar que los vecinos sean participativos en las decisiones de la Junta. No quiere dejar pasar la oportunidad para que todos sean uno, y el compromiso para conseguir lo mejor para la pedanía. Y finaliza diciendo que, desde Ciudadanos, ánimo, trabajo, esfuerzo e ilusión no faltará, pero que lo que más se esforzará es para que se nos escuche en Murcia.

Tomás González Pujante sube al estrado, como candidato del Grupo Municipal PSOE que saluda a los asistentes y agradece a las autoridades su presencia. Hace una crítica al retraso en la constitución de la Junta. Los resultados electorales de las pasadas elecciones nos llevan a entender lo que los ciudadanos quieren y los vecinos de El Palmar nos exigen, una nueva forma de gobernar diferente, como dialogar y llegar a acuerdos lo más amplios posibles. Trabajamos por la transparencia de las instituciones para que sean elementos inherentes a las mismas e irrenunciables. Habla sobre la falta de equipamientos colectivos, ausencia de programas que fomente la actividad cultural, carencias de servicios e infraestructuras. Critica los recortes y el presupuesto de la Junta, que debe ser acorde y proporción a la población, para afrontar y potenciar los servicios sociales para aquellas personas que acuden a solicitarlo. Trabajar para apoyar a los comercios de la pedanía, el edificio de la casa antigua hay que protegerlo y mantenerlo en condiciones óptimas, andar los pasos para conseguir una biblioteca municipal, la infrautilización del teatro Bernal. Finaliza pidiendo

colaboración y trabajo para transformar este pueblo.

José Manuel López Martínez sube al estrado como candidato del Grupo municipal del PP que después de saludar a las autoridades y asistentes en general hable del trabajo que se realiza en la Junta, resolviendo los problemas del día a día de los vecinos. Los miembros de la Junta tienen puntos de vista distintos, pero que deben tener un fin único, mirar por la pedanía. Puntualiza lo que para él debe ser primordial como, ver las necesidades de nuestro pueblo para resolver el problema, crear comisiones de trabajo con los vocales de la Junta para que todos tenga responsabilidades, como educación deportes, infraestructuras, etc., reuniones de esas comisiones para conocer las necesidades. Les pide a los vocales que tienen que venir con responsabilidad y ganas de trabajar para la pedanía. En las elecciones pasadas el PP fue el que más votos obtuvo y critica el reparto que se está haciendo en las pedanías. Pase lo que pase en estas votaciones será correcto por ser legal, pero que no sea por factores ajenos a nuestro pueblo de intereses partidistas, sino mirando el bien de los vecinos. Finaliza haciendo un balance de la actuación democrática de la Junta, los ocho años de mandato y que se tenga respeto a la lista más votada.

Antes de pasar a la votación, el Sr. Concejal D. José Felipe informa que los candidatos del PSOE y Ahora Murcia retiran su candidatura, quedando como únicos candidatos a presidir la Junta Municipal de El Palmar: D. Daniel Hernández García por el grupo municipal Ciudadanos y D. José Manuel López Martínez por el grupo municipal PP.

El Secretario va llamando a los nueve vocales integrantes de la Junta, quienes, anteriormente ya han sido acreditados con el D.N.I., depositan en la urna su papeleta en votación secreta, por el siguiente orden:

<b>VOCALES</b>	<b>DNI</b>
D. MANUEL FRANCISCO VALDES ARMERO	22443376E
D. JOSE MANUEL LOPEZ MARTÍNEZ	48491847J
D <sup>a</sup> . MARIA DOLORES MARCOS ALCARAZ	48506671Q
D. TOMAS GONZALEZ PUJANTE	74343690P
D <sup>a</sup> . CARMEN GALINDO LUJAN	77514004W
D. FRANCISCO JAVIER GIL MARTI	34740414H
D. DANIEL HERNANDEZ GARCIA	48636371L
D. ANTONIO HERNÁNDEZ MARTINEZ	48399313E
D. ENRIQUE BAEZA SERNA	48492559A

Efectuada esta primera votación, se procede a verificar el escrutinio de las papeletas depositadas, que da el siguiente resultado:

Nº de votantes: 9

Totalidad de votos emitidos:	8
Abstenciones:	1
Papeletas enmendadas o nulas:	0
Papeletas en blanco:	0

Candidatos votados:

D. Daniel Hernández García	nº de votos: 5
D. José Manuel López Martínez	nº de votos: 3

Conforme a lo previsto en el Art. 43 del Reglamento Municipal de Participación Ciudadana y Distritos, resulta elegido Presidente de la Junta Municipal de **EL PALMAR**, en primera votación por mayoría absoluta **D. DANIEL HERNÁNDEZ GARCÍA**

A continuación la Presidencia de la mesa cede la palabra al nuevo Presidente de la Junta Municipal de El Palmar quien da las gracias a todos por su apoyo y reitera su mensaje de que todos sean uno y trabajar en colaboración con todos.

Finalmente, El Presidente de la Mesa D. Jesús Francisco Pacheco Méndez da la enhorabuena al nuevo Presidente de la Junta Municipal y le otorga el "Bastón de Mando" de Alcalde.

D. Jesús Francisco Pacheco Méndez, dirige, en nombre del Excmo. Alcalde de Murcia, unas palabras a los vecinos, en las que agradece a los que han intervenido, a los candidatos y los que no lo han sido, en los que todos han dicho querer lo mejor para su pueblo, poner los intereses de los vecinos por encima de los intereses de los partidos. También es de agradecer la labor que han realizado los miembros de la anterior Junta Municipal, es de reconocer lo que han hecho aunque también queda mucho por hacer. Pedimos trabajo leal para ir con todos los vecinos de la pedanía, en donde se han vertido muchas ilusiones de tareas y proyectos. Ahora es

cuando llega la responsabilidad y toma de decisiones. Enhorabuena a todos y en especial al pedáneo que sea lo mejor para los vecinos de El Palmar.

La Presidencia del acto da por finalizada la sesión, siendo las 21:30 horas del día señalado, de la que se levanta la presente acta, de cuyo contenido como Secretario, CERTIFICO.-

EL SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL  
D. Jesús Mateos González

**LA PRESIDENCIA DEL ACTO:**

Sr. Concejal Delegado de Empleo,  
Turismo y Cultura del Excmo. Ayuntamiento  
de Murcia  
D. Jesús Francisco Pacheco Méndez

Tte. Alcalde y Concejal Delegado  
de Modernización de la Admón., Calidad Urbana y Participación  
D. José Guillén Parra